

# Catedral de Cuernavaca

---



La Catedral de Cuernavaca es la sede de la diócesis católica del mismo nombre en México. Es un edificio del siglo XVI, lo que la convierte en una de las catedrales más antiguas del país. Originalmente fue erigida como convento de la Asunción, la quinta fundación franciscana en México. Se estableció en 1525 por los doce primeros frailes franciscanos que llegaron al país, con la ayuda de un nuevo grupo recién llegado de España.

La catedral de Cuernavaca forma parte del conjunto de conventos bajo la denominación Primeros monasterios del siglo XVI en las faldas del Popocatepetl. Durante el siglo XVIII a este templo se le nombró oficialmente como Catedral de Cuernavaca. Fue declarado en 1994 como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y tiene un estilo barroco hecha a base de cantera.

La iglesia ha sido muy renovada, de la primera etapa constructiva sólo sobreviven el casco de la iglesia y las arcadas de la planta baja del convento, cuyo diseño, es atribuido al arquitecto Francisco Becerra calificado por Agustín Ceán Bermúdez -en el siglo XVIII- como el mejor arquitecto constructor del XVI.

Este importante monumento histórico fue gravemente dañado por el sismo del 19 de septiembre, donde las cúpulas y el área del campanario fueron las que sufrieron las afectaciones más graves. Después del siniestro, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) trabajó en su restauración.